

BERITA TERBARU

Didampingi Ketua DPRD dan Kapolres, Bupati Eka Putra Safari Ramadan Ke Jorong Darek Simawang

Joni Hermanto - TANAHDATAR.BERITATERBARU.CO.ID

Apr 16, 2023 - 10:13



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAHDATAR - Malam ke-23 Ramadhan 1444 H /2023 M Tim Khusus Safari Ramadhan yang dipimpin langsung Bupati Eka Putra, SE, MM bersilaturahmi dengan jamaah Masjid Fathul Barri Jorong Darek Nagari Simawang Kecamatan

Rambatan, Kamis malam (13/04).

Turut mendampingi Bupati Eka Putra dalam rombongan tersebut Ketua DPRD Tanah Datar Rony Mulyadi Dt. Bungsu, Kapolres AKBP. Derry Indra, Asisten Pemerintahan dan Kesra Elizar, Kepala Dinas Dukcapil Armen Yudi, Camat Rambatan Roza Melfita, Forkopimca, Mubaligh Syahril Ramadhan, media dan lainnya.

Bupati Eka Putra katakan kunjungan ini selain bersilaturahmi dengan jamaah juga untuk menjangkau aspirasi dari masyarakat terkait program dan pembangunan wilayah di Kabupaten Tanah Datar.

Bupati menyebut bersama rombongan juga ikut Kapolres Tanah Datar yang baru saja serah terima jabatan, "Secara spontan Pak Kapolres ingin ikut TSR, itu menunjukkan Polri mengayomi masyarakat, dan ini TSR istimewa karena dihadiri Pak Kapolres dan juga Ketua DPRD," ucapnya.

Bupati Eka Putra juga sebut Nagari Simawang yang terkenal dengan berbagai kulinernya seperti pangek simawang, dan di Jorong Darek ada kuliner ayam galundi dan sangat viral, "Mari bersama-sama mempromosikan termasuk pada satu nagari satu event nanti," kata Bupati.

Dikesempatan itu Bupati Eka Putra juga menyerahkan bantuan uang tunai secara simbolis sebesar Rp10 juta ditambah Rp100 juta untuk pembangunan masjid yang masih dalam tahap pengerjaan tersebut serta buku keagamaan.

Sebelumnya, pengurus Masjid Fathul Barri Masrul Tanjung mengatakan Nagari Simawang terdiri dari 12 jorong, terdapat 8 masjid dan waktu itu Jorong Darek belum ada masjid.

Atas kerjasama dengan tokoh masyarakat tahun 2017 lalu, mencari tanah atau lokasi untuk pembangunan masjid dan atas inisiasi bersama didapat tanah wakaf dari masyarakat seluas 30-40 meter dan sepakatlah mendirikan masjid dan pada tahun 2018 dilakukan peletakkan batu pertamanya.

Pada tahun 2021 diresmikan pemakaian masjid ini oleh Gubernur Sumatera Barat, sebelumnya dalam pembangunan banyak rintangan yang dihadapi seperti kendala mencari sumbangan. Hingga saat ini masjid yang sudah menelan anggaran Rp2,5 miliar itu murni swadaya masyarakat disamping ada pokir Anggota DPRD Tanah Datar asal Simawang tersebut.

Wali Nagari Simawang Malin Firman sampaikan ucapan selamat datang dan terima kasih kepada rombongan Tim Safari Khusus Bupati yang dipimpin langsung Bupati Eka Putra yang juga turut membawa Kapolres Tanah Datar yang barus saja pisah sambut dengan kapolres yang lama yang dipercayakan bertugas di Kota Padang dan Ketua DPRD yang turut hadir dalam rombongan tersebut.

Dikatakan wali nagari untuk pembangunan beberapa ruas jalan sudah diajukan proposal ke Pemerintah Daerah dan juga turut dibantu Anggota DPRD Provinsi Sumatera Barat. **(JH)**